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令和６年 第５回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和６年３月２１日（木）

                          午後３時００分

                      場 所 川口市教育委員会室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  秋 葉 知佳子

委 員    中 田 裕 之     書 記  竹 田 暢 之

委 員    菅 原 京 子     書 記  今 本 敬 幸

委 員    小野寺 秀 明     書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    秋 葉 知佳子

生涯学習課長    太 田   晃

文化財課長     丸 山 清 代

中央図書館長    高 野 久 徳

  科学館長      藤 田 雅 美

  スポーツ課長補佐  齋 藤 智 洋

  庶務課長      小 林 正 明

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      丸 山 陽 一

学校保健課長    狩 野 友 重

高等学校事務長   市 村 清 二

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第４回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

井上教育長 教育長報告（６）「校外教育及び公立幼稚園に係る検討状況の報告につい
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て」の報告内容の、公立幼稚園に係る部分に意思決定過程の情報が含まれて

いるため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、教育長報告（６）の一部は秘密会で行う。

（１）未来創造・教育力向上特別委員会の概要について

【説 明】   （庶務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）令和６年度子供の読書活動優秀実践図書館文部科学大臣表彰の受賞について

【説 明】   （中央図書館長が当日資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市スポーツ推進委員の解嘱について

【説 明】   （スポーツ課長補佐が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）令和５年度大貫海浜学園・水上少年自然の家校外教育終了報告について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】  

菅原委員    水上少年自然の家校外教育の特別支援学級について、昨年度は通常学級と

一緒に実施していたと記憶しているが、今年度は合同隊での実施に変えたと

いうことか。

学務課長    質問のとおりである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（５）令和６年度大貫海浜学園・水上少年自然の家校外教育の実施について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）校外教育及び公立幼稚園に係る検討状況の報告について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）
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【承 認】   （全員異議なく承認）

（７）令和６年度川口市スクールソーシャルワーカーについて

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（８）学校医・学校歯科医・学校薬剤師の解嘱について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし

６ 議 事

井上教育長 議案第１６号から議案第１８号は人事案件のため、議案第２６号は個人情

報を含む内容のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、議案第１６号から議案第１８号、議案第２６号は秘密会

で行う。

【上 程】

井上教育長   議案第１９号「文化財の指定について」を上程し説明を求める。

【説 明】

文化財課長   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第１９号「文化財の指定について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第２０号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を上程

し説明を求める。

【説 明】

スポーツ課長補佐 （スポーツ課長補佐が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）
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【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第２０号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を案件

のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第２１号「令和６年度川口市立学校教職員メンタルヘルスカウンセラ

ーを委嘱することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第２１号「令和６年度川口市立学校教職員メンタルヘルスカウンセラ

ーを委嘱することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第２２号「令和６年度川口市立教育研究所嘱託医を委嘱することにつ

いて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第２２号「令和６年度川口市立教育研究所嘱託医を委嘱することにつ

いて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第２３号「令和６年度川口市立教育研究所カウンセラーを委嘱するこ

とについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第２３号「令和６年度川口市立教育研究所カウンセラーを委嘱するこ

とについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第２４号「令和６年度川口市立教育研究所嘱託カウンセラーを委嘱す

ることについて」を上程し説明を求める。

【説 明】
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指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第２４号「令和６年度川口市立教育研究所嘱託カウンセラーを委嘱す

ることについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第２５号「令和６年度川口市立教育研究所特別支援教育アドバイザー

を委嘱することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第２５号「令和６年度川口市立教育研究所特別支援教育アドバイザー

を委嘱することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第２７号「学校医・学校歯科医・学校薬剤師を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

学校保健課長  （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第２７号「学校医・学校歯科医・学校薬剤師を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第２８号「川口市教育局組織規則の一部を改正する規則について」を

上程し説明を求める。

【説 明】

教育総務課長  （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第２８号「川口市教育局組織規則の一部を改正する規則について」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第２９号「川口市教育局職員安全衛生管理規程の一部を改正する規程
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について」を上程し説明を求める。

【説 明】

教育総務課長  （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第２９号「川口市教育局職員安全衛生管理規程の一部を改正する規程

について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第３０号「川口市学校給食実施規則の一部を改正する規則について」

を上程し説明を求める。

【説 明】

学校保健課長  （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第３０号「川口市学校給食実施規則の一部を改正する規則について」

を案件のとおり可決する。

７ その他

令和６年第４回川口市教育委員会定例会 その他における教育委員からの質問について

【質疑応答概要】

生涯学習課長  １点目として、ＰＴＡ活動を行っていない学校の状況について、県による

公立小中学校・公立幼稚園ＰＴＡ等の実態調査の結果、令和５年１０月１日

現在でＰＴＡがあると回答した学校及び幼稚園は、市内８１校（園）中８０

校（園）、ＰＴＡに代わる組織があると回答したのは１校、川口市ＰＴＡ連

合会に加入していると回答したのは７８校（園）だった。

指導課長    ２点目として、県からのジェンダー教育に係る通知等については、確認中

のため次回以降、回答する。

８ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後３時４２分）


